

Ölspur sorgt für Verkehrsunfall: 32-Jähriger aus Bodenwerder in der Kritik!



Ein schockierender Verkehrsunfall hat am 6. Dezember 2024 in Burgstemmen die Gemüter erregt! Bereits gegen 12:30 Uhr kam es an der Einmündung der Poppenburger Straße (L410) zur Reichstraße (B1) zu einem heftigen Zusammenstoß. Ein 49-jähriger Fahrer aus Elze war mit seinem schwarzen VW Fox unterwegs, als er versuchte, auf die Hauptstraße aufzufahren und dabei den Vortritt eines herannahenden Lkw zu beachten. Doch trotz einer riskanten Bremsaktion konnte er das Unheil nicht abwenden. Der Aufprall war unvermeidlich, und der Mann zog sich zum Glück nur leichte Verletzungen zu. Sofort eilte der Rettungsdienst zur Unfallstelle und brachte ihn in ein nahegelegenes Krankenhaus.

Die Polizei schätzt den Gesamtschaden auf satte 4.500 Euro. Doch das war noch nicht alles! Während der Ermittlungen

entdeckten die Beamten eine gefährliche Ölspur auf der regennassen Fahrbahn, die auf das Grundstück eines 32-jährigen Mannes aus Bodenwerder zurückgeführt werden konnte. Dieser hatte anscheinend Heizöl in undichte Fässer umgefüllt, wodurch das Öl unkontrolliert auf die Straße tropfte. Die örtlichen Feuerwehren rückten sofort aus, um die Rutschgefahr zu beseitigen. Allerdings wurde auch festgestellt, dass Öl in den Boden eingedrungen war, was bei der Nähe zur Leine zu einer möglichen Verunreinigung des Flusses führen könnte. Nun muss eine Fachfirma den betroffenen Bereich abtragen. Die Polizei hat bereits Ermittlungen gegen den Verursacher aufgenommen. Ein wahrhaft dramatischer Vorfall, der noch lange nachwirken wird!

Statistische Auswertung

Ort: Wismar, Deutschland

Vorfall: Naturkatastrophe

Ursache: Sturmflut

Schaden: 56000000

Beste Referenz: ostsee-zeitung.de

Weitere Infos: ndr.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)